

# FSR-Sitzung vom 27. Juni 2024

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |   |   |  |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller  | <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik              | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber         |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan                | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer           |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke     | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm     | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk       |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf    | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert |

## Anwesende Stellvertreter

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Ticia Dreydemy             | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig             |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers    | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |  |  |  |
|--|--|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input type="checkbox"/> Lou Schulz                  | <input checked="" type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input checked="" type="checkbox"/> Ben Lottenburger | <input type="checkbox"/> Moritz Koch         |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter    | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz                | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak      |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier   | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem   |  |
| <input type="checkbox"/> Hans Reimann  | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar                |  |
| <input type="checkbox"/> Nick Günther  | <input type="checkbox"/> Nici Scheel                 |  |

## Gäste

Josi

---

Sitzungsleitung: Moritz I.  
Protokollierende: Moritz I.

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:09 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:09 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:09 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:09 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:10 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:10 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:11 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:14 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:17 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:17 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:17 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:18 Uhr)
- Verschobene TOPs

### TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **04.07.2024** im 18:00 statt.

### TOP 1: Altes Protokoll vom 20.06.2024

Protokollierende: Ticia, Linda, Moritz I.  
war super

### TOP 2: Alte Aufgaben

gibts nicht

### TOP 3: Organisatorisches

Auswertung IF Physik  
machen wir naechste Woche

### TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 3 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig. Es wurde ein Finanzbeschluss von Kyra für diese Sitzung angekündigt, diesen werden wir nächste Woche beschließen, da wir nicht beschlussfähig sind. Der Finanzbeschluss wurde nicht abgestimmt und kann in der nächsten Sitzung laut Satzung Par 8.4 beschlossen werden.

## TOP 5: Post und Mails

Post

Mails

### **21.06. - Institutsratssitzung**

- Heads up für die Institutsrat interessierten: Nächste Sitzung 17.07.
- Kyra hat Bock
- Richard hat auch Bock

### **22.06. - WarmUP 2024 | Anmeldung für den Markt der Möglichkeiten!**

- Bis zum 12.07. Anmeldung, falls wir einen Stand wollen
- Moritz I. schreibt Alex

### **24.06. - Vier Termine**

- Prof. Feldmeier erinnert an 4 Termine
- hier genannt werden muss nur: 17. Juli um 16:15 Uhr in Raum 0.108 Habilitationsvorstellung Dr. Marek Bekir aus der Gruppe von Frau Professor Santer, "Interfacial Sensitive Separation and In-Situ Analysis of Microparticles and Microplastics via Microfluidic Methods and Optical Microscopy"(abstract in mail)
- auf DC teilen? Ja!

### **24.06. - Fwd: Tutoren Mathe 1 BIW/ERN, Praktika etc.**

- Hans hat Stellenangebote weitergeleitet
- auf DC teilen please, okay machen wir

### **25.06. - Brandenburg-Stipendium für Lehramtsstudierende – Vorstellung auf Instagram**

- sie möchten gerne dass wir Werbung auf Insta in der Story machen
- wäre auch was für DC
- Nele ist Stipendienbeauftragte und kann sich um DC kümmern. Aber wer ist für Insta zuständig?
- Zoe und Erik mit K machen das.

### **25.06. - Offener Brief | Entfernung der Regenbogenflagge**

- später mehr dazu (s.u.)

### **25.06. Abgesagt: Uni Studios Projekt Call: Fachschaft Mathematik/Physik Universität Potsdam am 2:30p**

- Also wird das nicht stattfinden so allgemein, Linda? Ne, alles gut, kam nur zu spät.
- Linda kann nächste Woche etwas dazu erzählen

### **25.06. - Partnerkreis Industrie & Wirtschaft | Stellenanzeigen unserer Partner**

- Link zur Website mit Stellenausschreibungen
- DC?
- Olivia leitet es weiter

## 25.06. - Ausleihen eines Grills

- hat jemand geantwortet?
- scheinbar nicht

(Ich hatte ein paar Mails aus Versehen schon gelöscht. Kann jemand einmal gucken, ob was fehlt?)  
Ne weil wir kein Internet haben.

## TOP 6: Hochschulpolitik

Vefa - Offener Brief | Entfernung der Regenbogenflagge

- Nici hat eine Mail dies bezüglich rumgeschickt
- Bitte noch einmal Situation erläutern. Und gibt es schon erste Reaktionen/Antworten?
- Die Uni hat erst zum 18. Juni die Flagge aufgehangen und auch nur am neuen Palais
- am 21. ist die Flagge nicht mehr da gewesen
- am 20. ist ein Gedenktag in BrB, weswegen die Flagge abgenommen werden musste
- sie haengt jetzt wieder

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

gibt es nicht

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

gibt es nicht

## TOP 9: Sonstiges

Diese Woche können wir nichts besprechen, weil wir kein Internet haben. Ich schreibe hier auf meinem Handy, deswegen hässlich, aber es müsste die Sache mit dem Merch geklärt werden und ob wir das machen wollen. Ich kann nur leider nicht dazukommen heute, aber bei Fragen könnt ihr mir sonst schreiben.

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- war super
- wir hatten kein Internet
- schnell und ohne Internet
- schnell und warm
- schnell und heiß

## Verschobene TOPs

*18:21 Ende der Sitzung*